





Einladung
zur Ausstellungseröffnung HIT

MITTEN UNTER

am Donnerstag, den 21. Jänner 2015

Beginn: 19.00 Uhr

Café Lebenswert

Schlossstraße 1

4072 Alkoven

Begrüßung

Mag. Josef Leitner, Geschäftsführer des Institutes Hartheim

Es sprechen:

Dr. Michael Slapnicka, Bezirkshauptmann von Eferding

Evelyn Kreinecker, Präsidentin der Künstlergilde Eferding

Im vergangenen Jahr fanden die ersten Hartheimer Inklusionstage (HIT) statt. Ziel der HIT ist es, Menschen mit und ohne Beeinträchtigung zusammen bringen. Sie sollen einander kennen lernen und gemeinsam aktiv sein. Es geht um den Abbau von Vorurteilen.

Eine der besonderen Veranstaltungen im Rahmen der HIT 2015 war eine Zusammenarbeit von Mitgliedern der Eferdinger Künstlergilde und BewohnerInnen des Institutes Hartheim. An vier Nachmittagen trafen einander die teilnehmenden Personen, um künstlerisch tätig zu sein.

Eine Auswahl der dabei entstandenen Werke wird ab 21. Jänner im Café Lebenswert zu den Öffnungszeiten (Mo-Do 09.30–15.30, Fr 09.30–12.30) gezeigt.